

TROIS MÉMOIRES DES ANNÉES 1935-1938 PAR  
R. W. SETON-WATSON

*Publiés par Christopher Seton-Watson*

Trois études importantes de l'historien britannique reconnu et apprécié sont publiées ici pour la première fois. Il y décrit sa position à l'égard de la problématique des allemands des Sudètes avant les accords de Munich. Son rapport sur des pourparlers détaillés avec Konrad Henlein ainsi que ses critiques au sujet des décisions prises par le gouvernement britannique présentent un intérêt particulier.